

300.000 euros será invertidos en equipamiento para los Parques de Bomberos de Granada y la provincia

El diputado, Eduardo Martos, ha destacado que “estas mejoras son fundamentales para garantizar la seguridad de nuestros bomberos”

viernes 12 de julio 2024



El diputado de Asistencia a Municipios y Emergencias, Eduardo Martos, junto a la concejala Movilidad, Protección Ciudadana, Agenda Urbana, Sostenibilidad y Fondos Next Generation del Ayuntamiento de Granada, Ana Agudo, ha presentado una serie de inversiones en equipamiento para los parques de bomberos de Granada y de la provincia. Tras un exhaustivo estudio y análisis de las necesidades de equipamiento y dotaciones de cada uno de los parques que conforman el Consorcio, se han planificado los gastos correspondientes, haciendo uso de los créditos disponibles según el presupuesto, dentro del capítulo de inversiones, con la financiación de los fondos UNESPA. El importe total de la inversión asciende a 331.445,65 €, destinados a mejorar y modernizar los equipos y vehículos utilizados por los bomberos en sus intervenciones diarias.

Martos ha indicado que “estas mejoras en equipamiento son fundamentales para garantizar la seguridad y eficacia de nuestros bomberos en sus intervenciones. Estamos asegurando que nuestros profesionales cuenten con las mejores herramientas y condiciones para desempeñar su labor. Nuestro compromiso con la seguridad de la ciudadanía y la protección de nuestros bomberos es una prioridad absoluta”.

Por su parte, Agudo ha señalado que “estamos muy orgullosos de poder presentar hoy este vehículo y los nuevos trajes técnicos. La ciudad de Granada tiene uno de los mejores cuerpos de bomberos del país, y para ello, además de formarse continuamente en técnicas, es clave disponer del mejor equipamiento. En este caso, el marco de colaboración entre Diputación, Metro y el Ayuntamiento permite coordinar de manera optima las inversiones necesarias para el mejor servicio”.

Remodelación integral de un vehículo FSV

Una de las inversiones más destacadas es la remodelación integral de la carrocería de un vehículo para el Parque de Bomberos de Granada. Este vehículo ha sido actualizado para optimizar la ergonomía y operatividad, permitiendo una respuesta más eficaz en intervenciones relacionadas con accidentes de tráfico de vehículos pesados, desescombro y movimiento de cargas en edificaciones. Equipado con la última tecnología en equipos de estabilización, elevación tanto hidráulicos como neumáticos, equipos de corte y perforación y equipos de apuntamiento, el vehículo FSV ha supuesto una inversión de 94.926,30 €.

Nuevos trajes de rescate y forestal "AK RESCUE"

Dentro del capítulo de inversiones en equipos de protección individual (EPI), se presenta el nuevo traje de rescate y forestal “AK RESCUE”, que se implantará en todos los parques de bomberos del Consorcio de Granada. Este conjunto ignífugo, compuesto por chaqueta y pantalón, cumple con los requisitos del Reglamento (UE) 2016/425 y está diseñado para su uso en maniobras de rescate, accidentes de tráfico y actuaciones en incendios forestales.

El traje ha sido valorado por los profesionales del servicio de bomberos para mejorar la ergonomía, confort, transpirabilidad y alta visibilidad. La inversión total en estos trajes técnicos de rescate y forestal es de 236.519,35 €, de los cuales 102.250,00 € se han destinado específicamente al Parque de Bomberos de Granada.